

Nota de prensa

Sevilla, 04 de julio de 2023

Helvetia Seguros ayudará a sus clientes de empresas y comercios a ser más eficientes y sostenibles

La aseguradora pone a disposición de sus clientes, a través de su seguro de Empresas y Comercios, diferentes servicios destinados a mejorar su eficiencia energética y el desarrollo de su estrategia de Sostenibilidad.

Helvetia Seguros, demuestra una vez más su compromiso contra el cambio climático y la degradación del medioambiente, al incorporar en los nuevos seguros contratados de Empresas y Comercios una serie de servicios eficientes gratuitos, durante el primer año, con los que sus clientes podrán aplicar medidas sostenibles en sus negocios.

Así, las pymes y comercios que contraten su seguro con Helvetia Seguros tienen a su disposición un equipo de ECOnsultores que les asesorarán para poner en marcha su propia Estrategia de Sostenibilidad si así lo desean. Además, pueden solicitar un diagnóstico gratuito que les ayudará a identificar las principales áreas de consumo energético y aquellos aspectos potenciales que se podrían mejorar para lograr una mayor eficiencia. También se les ofrece la posibilidad de realizar un informe de sostenibilidad conforme a los estándares del Global Reporting Initiative (GRI), en el que se recojan sus principales acciones en materia de sostenibilidad.

Adicionalmente, para los seguros de comercios también se incluyen otros servicios específicos como un comparador de tarifas energéticas, un test de evaluación que le permitirá identificar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) a los que el comercio contribuye en mayor medida con el desarrollo de su actividad, y un diagnóstico que le servirá para conocer cómo se encuentra actualmente en materia de circularidad y qué beneficios tendría con la aplicación de la economía circular dentro de su negocio.

Con estos nuevos servicios, Helvetia Seguros sigue la nueva estrategia climática de la compañía, al atender las necesidades de sus clientes y acompañarlos en la transición hacia una economía descarbonizada y sostenible, ayudando de este modo a mitigar el cambio climático.

Para más información pueden contactar con:

Helvetia Seguros
Carmen Caballero
Responsable de Comunicación y Sostenibilidad
Teléfono: 954 593 280
carmen.caballero@helvetia.es
www.helvetia.es

Sobre el Grupo Helvetia

El Grupo Helvetia, con sede social en St. Gallen, ha ido creciendo desde 1858 hasta llegar a convertirse en un exitoso grupo asegurador con alrededor de 12.000 empleados y más de 7 millones de clientes. Ello ha hecho posible para sus clientes aprovechar las oportunidades y minimizar sus riesgos durante todo ese tiempo; Helvetia está ahí cuando realmente importa. Helvetia es el mejor socio y está presente allí donde surge la necesidad de protección, con productos de seguros, pensiones y soluciones financieras con un simple contacto, así como con productos y procesos sencillos. El grupo conoce el negocio, desde los seguros de teléfonos móviles y la cobertura del Gotthard Base Tunnel hasta las inversiones a largo plazo de los activos de los clientes. Helvetia desarrolla y abre nuevos modelos de negocio con entusiasmo e impulsa su propio negocio de forma firme y orientada al futuro. El grupo actúa con previsión y responsabilidad en todo y lo hace en beneficio de sus accionistas, clientes y empleados, así como de sus otros grupos de interés, la sociedad y el medioambiente.

Helvetia es líder asegurador generalista en Suiza. En el segmento Europa, que comprende Alemania, Italia, Austria y España, la compañía se ha asentado firmemente para generar un crecimiento superior a la media del mercado. En el segmento de Mercados Especializados, Helvetia ofrece productos de seguros personalizados y coberturas de reaseguro en todo el mundo. Con un volumen de negocio de 11.222 millones de francos suizos, Helvetia generó un resultado IFRS después de impuestos de 519,8 millones de francos suizos en el ejercicio 2021. Las acciones nominales de Helvetia Holding AG cotizan en la bolsa suiza SIX Swiss Exchange.